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 玖珠町立くす星翔中学校は、平成３１年４月に７つの中学校を統合し、町内唯一

の中学校として開校しました。 

 令和３年度は、県下唯一の「ＧＩＧＡスクール推進事業に係る授業のイノベーショ

ンを促すフロンティア校」に指定されています。 

 

 当日は、ＩＣＴを活用し、生徒が主体的に学びに向かえるよう様々な工夫を取り入

れた授業が行われていました。 

 

意見交換では、生徒がＩＣＴを活用し、主体的に学習に取り組む姿が紹介されまし

た。また、オンライン授業の試行などの学校の取組について意見を交換しました。 

 

 

▶地域等と協働して主体的に実社会に関わる課題を解決しようとする探究的な

学びや体験活動などを通じ、キャリア教育をベースとしながら持続可能な社

会の作り手として必要な資質・能力を児童・生徒に育んでいく。 

 →玖珠町の未来を作る人材育成有識者会議（R2.10） 

  テーマ「玖珠町の地域や自然・人材を活用し、体験的学習とＩＣＴとの融合」 

   ～ＩＣＴを活用しつつ、リアル体験学習の「ハイブリッド４ＷＤ」の教育の実現 

 

▶１人１台端末、その他の環境整備は R2.11に整備を終え、各就学家庭におい

ても町の負担により通信環境を 100%整備済み。 

 

▶教職員は、子どもと一緒にＩＣＴを学び、楽しみながら活用していく。働き方改革

にも有効。 

 

【主な意見】 

▶これまでのコミュニティ・スクールの推進等から玖珠町の未来をつくる人材育成を

町全体で合意形成できており素晴らしい。 

 

▶デジタルでは世界と繋がっており、玖珠町にいても仕事は生み出せる。社会の変

化に対応できる人材の育成を進めて、町づくりを推進してもらいたい。 

 

【意見交換を終えて（岡本県教育長から）】 

皆さんから貴重なご意見を多数いただいたことで大変有意義な意見交換となっ

たことに感謝申し上げます。 

玖珠町をあげて町の将来を担う子どもたちの育成をＩＣＴや体験活動などを通して行っていこうとしていることがよ

く分かりました。地元から玖珠美山高校に進学し、地域で活躍できる人材の育成をお願いします。 

［学 校 訪 問］玖珠町立くす星翔中学校 
［訪 問 者］大分県教育委員会（岡本教育長、教育委員、教育次長 他） 
       玖珠町教育委員会（梶原教育長 他） 

「教育県大分」創造に向けた地域別意見交換会 in玖珠 

開催概要 
［開催日：令和 3年 7月 14日（水）］ 

［意見交換会テーマ］「芯の通った学校組織」を基盤とした教育水準の向上 
          ・学びが個別最適化され、資質・能力を一層確実に育成できる教育 ICT環境 
           の実現 

［出  席  者］   学校訪問及び玖珠町立小・中学校長（小学校 2校、中学校 1校） 

Ｉ Ｃ Ｔ を活用した英語の授業 
（意見交換にタブレットを使用） 

学校の課題解決のために必要な支援を 
（岡本県教育長） 

玖珠町の将来を担う子どもの育成
について意見交換を 

（梶原町教育長） 


